

MINISTÈRE PUBLIC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Accident mortel au Pâquier

Un homme âgé de 38 ans a été retrouvé décédé sous un véhicule utilitaire. Ce dernier se serait a priori mis en mouvement de manière fortuite alors que la victime effectuait des travaux domestiques autour de sa maison au Pâquier.

Ce jour peu avant 8h00, un habitant de la localité du Pâquier, âgé de 38 ans, a été retrouvé décédé sous son véhicule utilitaire. Des premières constatations faites sur place, il semble que la mise en mouvement fortuite du véhicule soit la cause de cet accident.

D'importants moyens de secours ont été dépêchés sur place dont le SMUR, les pompiers du DPS Neuchâtel avec un véhicule de désincarcération ainsi qu'une ambulance Roland. La police neuchâteloise est par ailleurs intervenue sur place avec des moyens d'investigation techniques et scientifiques. La famille de la victime a été prise en charge par l'unité neuchâteloise d'intervention psychosociale.

La Procureure de permanence a ouvert une instruction pénale afin de déterminer les causes et les circonstances de cet accident.

Contacts :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch, tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 17 juin 2021